
        
 

 
 
     

 
 EM CASTRO

Henzo Martins tem chamado 
a atenção por onde passa, devido 
ao seu talento precoce para a 
música. Quase que diariamente, 
treina com seu pai.           página 4

 

Talento aos 5 anos

Foi protocolado na se-
mana passada, no Instituto 
Nacional de Propriedade 
Industrial (INPI), pedido 
de registro [BR 40 2025 
000002 0] de Indicação 
Geográfica (IG), na mo-
dalidade de Indicação de 
Procedência (IP), para o 
Pão no Bafo de Palmeira. 
A receita gastronômica de 
valor histórico, foi introduzi-
da na cidade em 1878 junto 
com os primeiros imigrantes 
russo-alemães, que se ins-
talaram em Quero-Quero, 
Colônia Papagaios Novos, 
Santa Quitéria, Lago e Pu-
gas. Desde então, faz parte 
do dia a dia das famílias 
palmeirenses.      página 4     

 

Pão no Bafo 
tem pedido de 
registro de IG

EM PALMEIRA

página 3     

Clínica Veterinária está nos planos

Autorizada contratação

MODELO DE ATENDIMENTO VETERINÁRIO PÚBLICO

O prefeito Reinaldo Cardo-
so assinou a autorização para 
convocação de 19 guardas mu-
nicipais aprovados no concurso 
de 2022, que vão praticamente 
dobrar o efetivo. O anúncio foi 
feito ainda na quinta-feira (30), 

19 GUARDAS MUNICIPAIS DE CASTRO, EM CONCURSO DE 2022

73 professores serão chamados

 A Prefeitura de Castro vai chamar 73 professores aprovados no concurso de 2023, nos próximos dias, para compor a estrutura da Se-
cretaria Municipal de Educação. O anúncio foi feito pelo prefeito Reinaldo Cardoso durante a abertura do 1º Encontro de Professores 
e Lideranças Educacionais da Rede Municipal de Castro, que reuniu mais de mil funcionários, na manhã desta segunda-feira (03), no 
auditório de uma igreja da cidade. “Estamos trabalhando em uma gestão de humanidade, com respeito aos servidores e à comunidade 
escolar”, disse Doutor Reinaldo.

NA BATERIA

          página 4

VOLTA ÀS AULAS

TJPR MANTÉM 
SUSPENSÃO DE 
AUMENTO DOS 
SUBSÍDIOS EM PG
página 3

Estelionatários 
se passam por 

funcionários

página 4

HOSPITAL Veterinário de Curitiba foi visitado pelo vice-prefeito

 O vice-prefeito Régis Moreno visitou o Hos-
pital Veterinário de Curitiba, um dos mais mo-
dernos do Brasil, acompanhado de secretários.

O objetivo é trazer um novo modelo de aten-
dimento veterinário público para Castro. Régis 
Moreno destacou a importância que pode ser a 
instalação de uma clínica municipal para animais 
na cidade.                página 4

Vale-
alimentação 
de R$ 450 
é proposto 
pelo governo

Prefeito Sanson recebe visita da 
deputada Mabel e Jocelito Canto p3

 A Guarda Municipal pren-
deu na tarde deste domingo (2), 
suspeito de furtar fiação elétrica 
e de telefone na região da Estra-
da do Caxambu, no interior do 
município.                      página 5

 

Fios de cobres 
EM MOCHILA
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R$ 5

em uma reunião com o secretário 
municipal de Segurança Pública, 
Fábio Pinheiro, com o coman-
dante da Guarda Municipal de 
Castro, Luciano Fidelis Pereira, 
e com o subcomandante Alessan-
dro Ostapovski.            página 5

Morre em confronto
Poucas semanas após intenso 

confronto que resultou em seis 
mortes, a região da Colônia San-
ta Cruz, em Ponta Grossa, voltou 
a ser palco de uma nova troca de 

CHOQUE MATA MAIS UM

tiros entre policiais e suspeitos.
Desta vez, a situação foi por 

volta das 15h30 de segunda-feira 
(3), em uma chácara às margens 
da PR-151                         página 7

DEPOIS de perdas e muita espera, a esperança

ANÚNCIO foi feito durante encontro com professores, nesta segunda-feira (3)

Divulgação

Divulgação / Daniel Calvo

Divulgação

Divulgação / Daniel Calvo

Divulgação

Divulgação / reprodução vídeo

Divulgação

Divulgação



Resenhas rápidas e radicais  

Recentes polêmicas envolveram os “signos dos Planetas” nos últimos dias e afetaram Países que 
“quase” nem existem mais. O Presidente Donald Trump dos EUA fez uma lista de deportações no fim 
de 2024 com  1,5 milhão de estrangeiros, mas ela, segundo os analistas, não é exatamente confiável, 
seja “pelos números ou pelos Países que foram assinalados”. No Sul do Brasil, um festival de música, 
o “Planeta Atlântida”, se tornou “excelente” ponto de encontro no verão gaúcho”. Justamente no 
Estado onde as chuvas trouxeram tantos “fatores temporais, humanos e políticos”? Mas em Brasília, 
a Câmara dos Deputados chegou “completamente unida' à eleição do “Candidato de Lira e do 
Planalto” à Presidência, o deputado Hugo Motta. Será que há algo em tudo isso para a sociedade 
comemorar? O “livro dos Signos” pode ser uma das soluções. A obra traz “Combinações e 
possibilidades” para que cada cidadão possa decidir como vai usar “seus recursos, ainda disponíveis”. 
 

Combinações e possibilidades são infinitas! 

2 TERÇA-FEIRA, 04 A 06 DE FEVEREIRO DE 2025

Recentes polêmicas envolveram os “signos dos Planetas” nos 
últimos dias e afetaram Países que “quase” nem existem mais. O 
Presidente Donald Trump dos EUA fez uma lista de deportações 
no fim de 2024 com 1,5 milhão de estrangeiros, mas ela, segundo 
os analistas, não é exatamente confiável,seja “pelos números ou 
pelos Países que foram assinalados”. No Sul do Brasil, um festival 
de música, o “Planeta Atlântida”, se tornou “excelente” ponto de 
encontro no verão gaúcho”. Justamente no Estado onde as chuvas 

trouxeram tantos “fatores temporais, humanos e políticos”? Mas 
em Brasília, a Câmara dos Deputados chegou “completamente 
unida' à eleição do “Candidato de Lira e do Planalto” à Presidên-
cia, o deputado Hugo Motta. Será que há algo em tudo isso para 
a sociedade comemorar? O “livro dos Signos” pode ser uma das 
soluções. A obra traz “Combinações e possibilidades” para que 
cada cidadão possa decidir como vai usar “seus recursos, ainda 
disponíveis”.

Combinações e possibilidades são infinitas!

EDITORIAL

A segurança pública de Castro dá um passo importante com 
a convocação de 19 novos guardas municipais, uma medida 
essencial para fortalecer a presença da Guarda Municipal nas 
ruas e garantir mais proteção à população. O chamamento, feito 
pela gestão do prefeito Dr. Reinaldo Cardoso e do secretário 
de Segurança Pública, Cabo Pinheiro, atende a uma demanda 
há muito esperada pelos aprovados no concurso público e pela 
comunidade.

Esses profissionais passaram por todas as etapas do cer-
tame e aguardavam ansiosamente a oportunidade de integrar 
a corporação. Com a posse, eles se unem ao efetivo existente, 
reforçando o patrulhamento preventivo, a proteção do patrimô-
nio público e o apoio às forças de segurança na cidade.

Mais do que uma promessa cumprida, essa convocação 
representa um compromisso real da nova administração com 
a segurança e a valorização dos profissionais que se dedicam 
à proteção da cidade. Agora, é fundamental que esses novos 
guardas recebam treinamento adequado e os recursos necessá-
rios para desempenhar suas funções com excelência.

A chegada desse novo contingente à Guarda Municipal 
marca um avanço significativo para Castro. 

MAIS 19 GUARDAS

04/02 - 
05/02 -
06/02 -

Dia Mundial contra o Câncer, Criação do Facebook (2004)
Dia do Datiloscopista
Dia do Agente de Defesa Ambiental, Dia Internacional da Internet Segura, 
Dia Internacional da Tolerância Zero à Mutilação vaginal

PODER JUDICIÁRIO DO ESTADO DO PARANÁ
COMARCA DE CASTRO

VARA CÍVEL DE CASTRO - PROJUDI
Rua Coronel Jorge Marcondes, S/N - Fórum - Vila Rio Branco - Castro/PR - CEP: 84.172-020 - Fone: (42) 3233-3608 - 

Celular: (42) 99968-7869 - E-mail: civelcastro@gmail.com

EDITAL DE CITAÇÃO
DESTINATÁRIOS: TERCEIROS INTERESSADOS - INCERTOS E/OU DESCONHECIDOS

PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS
O(A) Juiz(íza) de Direito Leila Aparecida Montilha, da Vara Cível de Castro, FAZ SABER a todos que virem o presente EDITAL
ou tiverem conhecimento dele que, perante este Juízo, tramitam os autos de Usucapião, assunto Usucapião Extraordinária,
sob nº 0007687-72.2024.8.16.0064, em que é(são)  PROJEÇÃO ADMINISTRADORA, INCORPORADORA DE BENSautor(es)
LTDA - ME e requerido JOSÉ MARTINS DE ALMEIDA, e que por este edital procede à  de eventuais CITAÇÃO terceiros

, para que, no , ofereçam contestação, sob penainteressados, incertos e/ou desconhecidos prazo de 15 (quinze) dias úteis
de revelia, a respeito do  referente ao imóvel: pedido de usucapião  "imóvel rural com a área de  394.989,770m²,  Perímetro:
2.726,230 m, localizado no Bairro do Socavão, Município e Comarca de Castro, PR, tendo como confrontantes  Nilton Elias Filho e
Jovenal Rosa de Jesus". Conforme petição inicial, o imóvel foi adquirido  em abril/16  de José Martins de Almeida,nos termos do art. 259

 1. CITEM-do Código de Processo Civil,  tudo em conformidade com o despacho judicial que segue parcialmente transcrita/o: “
SE por edital os confinantes, promissários compradores e demais interessados ausentes, incertos e desconhecidos. Prazo: 30 (trinta) dias.
2. CITEM-SE por mandado os confrontantes presentes indicados na inicial, bem como a proprietária registral do imóvel. Saliento que a
citação pessoal se faz necessária, nos termos do art. 246, §3º, do Código de Processo Civil. 3. CIENTIFIQUEM-SE, por meio do sistema
eletrônico, para que manifestem eventual interesse na causa a União, o Estado e o Município...".
O presente edital é expedido e publicado para que os autos cheguem ao conhecimento de todos e ninguém alegue ignorância
no futuro, nos termos dos arts. 256 e 257 do Código de Processo Civil.
O prazo de resposta será contado após o decurso de 30 (trinta) dias da publicação do presente Edital (art. 231, inc. IV, CPC).
Eu, Cleuza Marlene Resseti Guiloski, Empregada Juramentada, conferi e digitei.

Castro, 28 de janeiro de 2025.
Leila Aparecida Montilha

Juíza de Direito
: O mencionado processo tramita exclusivamente pelo sistema Projudi, acessível no endereço eletrônico OBSERVAÇÃO https://portal.tjpr.jus.br

./projudi
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  Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                          *Consulta realizada em: 03/02/2025

18 ºC

23 °C

Quarta
05/02

Nublado, com possibilidade de garoa durante a manhã e à noite, e chuva à noite.

76%
100%100%

18 ºC

24 ºC

Terça
04/02

Nublado com chuva de manhã. À tarde e à noite pode garoar.

76%
100%100%

19 ºC

24 ºC

Quinta
06/02

A previsão do tempo para quinta-feira é nublado o dia todo, com possiblidade de garoa de manhã 
e chuva à noite. À noite as nuvens diminuem.

77%
100%100%

CASTROLANDA – COOPERATIVA AGROINDUSTRIAL LTDA
CNPJ n.º 76.108.349/0001-03
Convocação da Assembleia Geral Ordinária 
O Diretor Presidente da Castrolanda - Cooperativa Agroindustrial Ltda., 

cooperativa com sede administrativa na Praça dos Imigrantes, n.º 03, e sede 
operacional à Rodovia PR 340, Km 195 mais 490 metros, s/n.º, ambas na 
Colônia Castrolanda, no Município de Castro, Estado do Paraná, no uso das 
atribuições que lhe confere a alínea “e” do artigo 52 do Estatuto Social da 
Cooperativa, convoca os Senhores Cooperados, cujo número nesta data é 
de 1.281 (um mil, duzentos e oitenta e um) Cooperados para reunirem-se 
na 74ª (septuagésimo quarto) Assembleia Geral Ordinária, em local e data 
abaixo informados, às 12 (doze) horas em primeira convocação com 2/3 
(dois terços) dos cooperados, ou às 13 (treze) horas em segunda convoca-
ção com a metade mais um dos cooperados, ou ainda às 14 (quatorze) horas 
em terceira e última convocação com um mínimo de 10 (dez) Cooperados, 
para deliberarem sobre a seguinte agenda:

Local: Moinho Castrolanda – Rua do Moinho, 244, Castro/PR
Data:  18/02/2025   

Ordem do dia:  
1) Abertura pelo Diretor Presidente;
2) Leitura do Edital de Convocação;
3) Relatório da Diretoria;
4) Apresentação do Balanço Patrimonial e a Demonstração de 

Sobras e Perdas encerradas no exercício social findo em 31/12/2024, 
acompanhado dos pareceres da Auditoria Externa e do Conselho Fiscal;

5) Aprovação do Balanço Patrimonial e Demonstração das Sobras e 
Perdas apuradas no exercício findo em 31/12/2024;

6) Destinação das Sobras e Perdas apuradas em 31/12/2024;
7) Apresentação do Plano anual de atividades da Cooperativa;
8) Fixação das verbas de retenção para aumento de capital e fundo 

de desenvolvimento;
9) Eleição dos membros do Conselho Fiscal;
10) Fixação do valor do pró-labore para os Diretores Executivos, bem 

como da cédula de presença para os Conselhos de Administração e Fiscal e 
dos membros de Comitês, pelo comparecimento às respectivas reuniões;

11) Autorizar o Conselho de Administração e Diretoria Executiva a 
contratar empréstimos e financiamentos em geral, inclusive, aqueles incenti-
vados e concedidos pelo Governo Federal, dentro do mercado de crédito e/ou 
de capitais tais como, emissão de certificados de recebíveis do agronegócio 
(CRA) dentre outros, bem como, operações diretas ou indiretas necessárias 
para financiamento do negócio e dos projetos de intercooperação, podendo 
para tanto, conceder aval, fiança, dar bens ou direitos em garantia, gravar 
com ônus e/ou constituir hipoteca, inclusive para os contratos de intercoope-
ração, respeitados os limites concedidos, podendo para tanto formalizar os 
instrumentos necessários para a sua consecução;

12) Palavra livre;
13) Encerramento.

MATÉRIAS LEGAIS

A SER TESTADO
O bloco de oposição ao pre-

feito Reinaldo Cardoso (MDB), 
na Câmara Municipal, poderá ser 
testado já na primeira sessão se o 
presidente da Casa de Leis, Ger-
son Sutil, colocar para votação 
dois projetos do executivo, o que 
concede vale-alimentação de R$ 
450 para os funcionalismo público 
municipal, e o que altera o organo-
grama do executivo, com o aumento 
de secretarias. 

A SER TESTADO I
Por mais que queiram jogar duro 

com o executivo, os dois projetos de 
lei deverão passar sem problemas, 
principalmente o que trata do vale-
alimentação, mesmo porque, caso 
pensem ao contrário, estariam com-
prando briga com os mais de 2.500 
servidores municipais a serem bene-
ficiados. Seria, com certeza, um sui-
cídio anunciado!

19 GUARDAS MUNICIPAIS
Essa revolução que acontece 

na gestão que assumiu Castro, 
mostra o quanto o governo anterior 
foi incompetente. E, não estamos 
falando dos 4 últimos anos, mas 
dos 8. Isso fica muito claro com os 
anúncios e movimentações realiza-
das na última semana. Eu exemplifi-
caria apenas um, em especial, o que 
trata da convocação dos 19 policiais 
aprovados em concurso público para 
Guarda Municipal de Castro, no ano 
de 2022. Até hoje não se sabe, ao 
certo, porque a administração ante-
rior que teve três prefeitos no prazo 
de quatro anos - Moacyr Fadel (que 
renunciou), Neto Fadel (que pas-
seou) e Alvaro Telles (que se afas-
tou por problema de saúde), não os 
convocaram.

CLÍNICA VETERINÁRIA
Se a proposta de se criar uma 

Clínica Veterinária Municipal sair do 
papel, mais um ponto para o governo 
Reinaldo Cardoso. Com os animais 
de rua aumentando sem controle, 
seria uma forma de não só tirá-los 
nas ruas, mas também cuidá-los. O 
vice-prefeito Régis Moreno esteve 
conhecendo o Hospital Veterinário 
de Curitiba e gostou do que viu. 
Pode vir notícia boa! 

* POR SANDRO A. CARRILHO
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* Coluna publicada simultaneamente 
em 20 jornais e portais associados.

*Da Redação / ADI-PR Curitiba.

RETOMANDO
A Assembleia Legislativa do Paraná reabriu oficialmente as 

atividades em plenário nesta segunda-feira (3) com a posse da 
Mesa Diretora para o biênio 2025/2027.  O deputado Alexandre 
Curi (PSD) assumiu o comando do Poder Legislativo, no lugar 
do deputado Ademar Traiano (PSD). A nova composição contará 
com o deputado Gugu Bueno (PSD) à frente da primeira secre-
taria. A deputada Maria Victória (PP) permanecerá no comando 
da segunda secretaria. Já a deputada Flávia Francischini (União) 
assumirá como primeira vice-presidente.

ASSEMBLEIA 
ITINERANTE

Pela primeira vez, a Assem-
bleia Itinerante da Assembleia 
Legislativa do Paraná será 
realizada no Show Rural Coo-
pavel. A sessão especial acon-
tecerá na quarta-feira, 12 de 
fevereiro, com início às 14h, no 
Parque Tecnológico Coopavel, 
em Cascavel. A iniciativa será 
coordenada pelo presidente do 
Legislativo Estadual, deputado 
Alexandre Curi.

PRÊMIO 
DE JORNALISMO

A Federação das Associa-
ções Comerciais do Paraná 
(Faciap) realizou, na sexta-feira 
(31), a solenidade de entrega 
do 3º Prêmio Faciap de Jor-
nalismo. O evento  premiou os 
profissionais de destaque em 
cinco categorias: “Reportagem 
para Televisão”, “Reportagem 
para Rádio”, “Reportagem 
Impressa”, “Reportagem para 
Internet” e “Podcast”.

EAD 2025
A Universidade Estadual 

de Ponta Grossa (UEPG) está 
com inscrições abertas para 
o Vestibular EaD 2025, ofer-
tando 1.350 vagas para 10 
cursos em 33 polos.  Os cadas-
tros podem ser feitas pelo site 
do concurso até 16 de feve-
reiro, com taxa de R$ 50. Link 
do site: https://cps.uepg.br/
inicio/index.php/vestibularead/
ead-uepg-2025

MAIS CIDADES
O Governo do Paraná pro-

move entre os dias 12 e 14 
de fevereiro o Paraná Mais 
Cidades. Ele acontece em Foz 
do Iguaçu e reunirá prefeitos e 
representantes dos 399 municí-
pios. O Paraná Mais Cidades vai 
oferecer palestras e workshops 
para capacitar agentes públicos, 
além de uma Feira de Serviços, 
na qual os participantes terão a 
oportunidade de interagir.

PREMIADOS
Na categoria “Reportagem para Internet” o 1º lugar foi para 

o Portal da Associação Comercial e Empresarial de Guarapuava, 
jornalista: Elisandra Bernal Carraro. Na categoria: “Podcast”, o 
1º lugar foi para o Direito no Plural, jornalista: Kelli Kadanus. Na 
categoria “Reportagem Impressa” o 1º lugar ficou com a Revista 
Aldeia, jornalista: Rejane Martins Pires. Na categoria “Reporta-
gem para Rádio” o 1º lugar ficou para a Rádio CBN, jornalista: 
Grasiani Jacomini.  Na categoria “Reportagem para Televisão”,  o 
1º Lugar vai para a RPC, jornalista: Janiele Delquiqui.

TRANSFERÊNCIAS 
O Governo do Estado transferiu R$ 2.240.888.200,03 aos 

municípios em janeiro. Esse é o maior valor já repassado às 399 
cidades paranaenses para o primeiro mês do ano desde 1999, iní-
cio da série histórica. O IPVA foi o imposto que puxou os números 
para cima em 2025. Em seguida aparecem o ICMS e o Fundo de 
Exportação e os royalties do petróleo.

VAGAS DE EMPREGO
As Agências do Trabalha-

dor do Paraná e postos avança-
dos iniciam a primeira semana 
de fevereiro com a oferta de 
22.377 vagas de emprego 
com carteira assinada. A maior 
parte é para alimentador de 
linha de produção, na indús-
tria, com 6.350 oportunida-
des.  Os interessados devem 
buscar orientações entrando 
em contato com a unidade da 
Agência do Trabalhador de seu 
município.  

MAIS RECEBERAM
Confira as 10 cidades que 

mais receberam repasses em 
janeiro de 2025: Curitiba (R$ 
430,6 milhões), Londrina 
(R$ 99,6 milhões), Maringá 
(R$ 89,9 milhões), Araucá-
ria (R$ 74,6 milhões), São 
José dos Pinhais (R$ 72,3 
milhões), Cascavel (R$ 71,2 
milhões), Ponta Grossa (R$ 
61,8 milhões), Foz do Iguaçu 
(R$ 44,1 milhões), Toledo (R$ 
37,1 milhões) e Guarapuava 
(R$ 32,4 milhões).

CRUZEIROS
A oitava escala do navio de cruzeiro MSC Armonia encerrou 

a temporada 2024/2025 em Paranaguá. Ao todo, as oito atraca-
ções trouxeram 19.261 pessoas para o litoral paranaense. Des-
tas, 13.190 cruzeiristas e tripulantes movimentaram o comércio, 
os atrativos turísticos, os passeios e os agentes de turismo da 
região. De acordo com a Secretaria do Turismo, a operação de 
cruzeiros em Paranaguá e negociar novas rotas com operadoras 
deve ser mantida ao longo de 2025.

VOLTA DO RECESSO
O STF realizou nesta segunda a sessão que marca a reabertura 

do ano do Judiciário. A cerimônia contou com a presença do vice-
presidente Geraldo Alckmin, do chefe da PGR, Paulo Gonet, e 
de representantes do Legislativo eleitos no fim de semana, como 
os novos presidentes do Senado, Davi Alcolumbre, e da Câmara, 
Hugo Motta. O discurso de abertura dos trabalhos foi realizado 
pelo presidente do Supremo, ministro Luís Roberto Barroso.

Divulgação

Da Assessoria

Castro - A Prefeitura de Cas-
tro vai chamar 73 professores 
aprovados no concurso de 2023, 
nos próximos dias, para compor a 
estrutura da Secretaria Municipal 
de Educação. O anúncio foi feito 
pelo prefeito Reinaldo Cardoso 
durante a abertura do 1º Encon-
tro de Professores e Lideranças 
Educacionais da Rede Municipal 
de Castro, que reuniu mais de 
mil funcionários, na manhã desta 
segunda-feira (03), no auditório 
de uma igreja da cidade. “Esta-
mos trabalhando em uma gestão 
de humanidade, com respeito aos 
servidores e à comunidade esco-
lar”, disse Doutor Reinaldo.

Atualmente, a rede conta com 
1.023 professores: 115 com 
carga de 40 horas semanais e 
908 com 20 horas. Com o cha-
mamento dos novos servidores, 
que atuarão nas áreas urbana e 
rural, o quadro ficará com 1.096 
professores. Serão convocados 
nos próximos dias, por telefone e 
por Diário Oficial, 65 professo-
res para carga de 20 horas e oito 
para cumprirem 40 horas sema-
nais. Até então, 109 profissionais 
desse mesmo concurso haviam 
sido chamados. Ao todo, a rede 
municipal tem 1.331 servidores 
e passará a ter 1.404. Os novos 
contratados devem começar suas 
atividades imediatamente após os 
trâmites burocráticos de efetivação 
pelo Departamento de Recursos 
Humanos.

Outros compromissos
O prefeito também pontuou 

outros compromissos que estão 
sendo efetivados e que represen-
tam avanços para os funcionários 
públicos, como o Projeto de Lei 
que cria o Vale-Alimentação, que 
deve ser avaliado pelos vereado-
res na primeira sessão do ano. 
Ele reiterou que a Prefeitura fará 
a reposição do piso salarial aos 
servidores, que vai liberar a ali-
mentação para os profissionais da 
educação nas escolas e Centros 
Municipais de Educação Infantil e 
aumentar a rede de ensino integral 
no Município. “Queremos valorizar 
os funcionários. Quando tivermos 
mais funcionários, vamos diminuir 
os cargos de confiança. Já diminu-
ímos agora e, ao terminar minha 
gestão, não quero nenhum cargo 
comissionado fazendo serviço que 
deve ser feito por funcionário de 
carreira”, enfatizou.

Encontro
O 1º Encontro de Professo-

res e Lideranças Educacionais da 
Rede Municipal de Castro também 
foi marcado por emoção, com uma 
apresentação surpresa de várias 
professoras da rede municipal. 
Elas cantaram juntas a canção 
‘Conquistando o Impossível’, com-
posição de Jamily.

Em seguida, os professores 
participaram da palestra com o 
tema ‘Desafios e Práticas para a 
Alfabetização Matemática para a 
Educação Infantil e os anos ini-
ciais do Ensino Fundamental’, 
com a especialista convidada Kátia 
Stocco Smole.

O vice-prefeito Régis Moreno 
participou do evento e enfatizou 
a importância da união entre os 
profissionais “para garantir uma 
educação individualizada, aluno a 
aluno”. Cerca de 8 mil crianças 
estudam na rede municipal.

Já a secretária de Educação, 
Luciane Farias, destacou que 
“fazer o melhor pela educação é o 
objetivo de todos” e parabenizou 
todos os diretores dos 14 Cmeis, 
19 escolas municipais e seis esco-
las do campo eleitos no ano pas-
sado e que tomaram posse para a 
gestão que vai até 2027, durante 
o evento.

“Quero agradecer a confiança 
depositada em cada líder empos-
sado aqui hoje, em cada trabalho 
realizado dentro de sala de aula, 
porque quando fecha a porta, é 
ali que o professor se revela. É 
na prática, quando fecha a porta, 
que a mágica acontece”, disse 
Luciane.

A ex-deputada federal Aline 
Sleutjes também participou do 
Encontro e reforçou apoio aos ges-
tores. “Tenho certeza de que através 
da Luciane, vocês estarão sempre 
bem representados”, frisou.

Anúncio feito na manhã desta segunda-feira (3) pelo prefeito Reinaldo Cardoso

Atualmente a 
rede conta 
com 1.023 
professores

Divulgação / Daniel Calvo

73 professores aprovados serão chamados
EDUCAÇÃO INICIA CONTRATAÇÃO

Da Assessoria

Castro - O prefeito Reinaldo 
Cardoso assinou o Projeto de Lei 
que cria o Auxílio-Alimentação 
mensal de R$ 450 aos 2.372 ser-
vidores públicos da Prefeitura de 
Castro. O documento, que será 
encaminhado para a Câmara de 
Vereadores na próxima semana, 
em regime de urgência, institui 
o vale exclusivamente para fun-
cionários concursados e não con-
templa cargos contratados apenas 
em regime de comissão.“Dando 
sequência às nossas ações do 
primeiro mês, estou fazendo esta 
que eu considero muito impor-
tante. Era um compromisso nosso 
e agora vai depender só da apro-
vação da Câmara. Se a Câmara 
aprovar, provavelmente em março 
já poderemos pagar”, disse Dou-
tor Reinaldo.

De acordo com o Projeto, o 
auxílio será concedido através de 
um cartão magnético e os servi-
dores beneficiados poderão fazer 
uso do valor em estabelecimen-
tos comerciais credenciados pela 
empresa que vencer o processo 
licitatório.

O vale-alimentação será con-
cedido mensalmente ao servidor 
no efetivo exercício de suas fun-
ções, exceto quando afastado por 
licenças, durante as férias ou na 
licença-maternidade. Para garan-
tir o direito ao beneficio, o ser-
vidor também não pode ter mais 

que dez faltas no período de um 
mês.

Ricardo Cardoso Filho, 
secretário municipal de Governo, 
reforça que o auxílio é uma 
forma de reconhecimento aos 
profissionais que dedicam seu 
trabalho à administração pública. 
“E garante uma compensação 
adicional para custear as des-
pesas com alimentação, como já 
acontece em diversas esferas do 
poder público federal, estadual e 
municipal. É uma prática reco-
nhecida como uma importante 
política de valorização dos servi-
dores públicos”.

O secretário assegura ainda 
que a medida não implica custos 
imprevistos para o Município, pois 
o vale será instituído de acordo 
com a capacidade orçamentária, 
com valores compatíveis à rea-
lidade financeira da Prefeitura.

PL cria vale-alimentação de R$ 450
PARA SERVIDORES MUNICIPAIS DE CASTRO

Jocelito, prefeito Sanson, vereadora Fabíola e deputada Mabel

Divulgação / Daniel Calvo

Da Redação

Ponta Grossa - O Tribunal de 
Justiça do Paraná (TJ-PR) rejeitou 
o recurso interposto pela Prefei-
tura de Ponta Grossa e manteve 
a liminar que suspende o aumento 
dos subsídios do prefeito, vice-
prefeito e secretários municipais. 
A decisão foi proferida na sexta-
feira (31 de janeiro), pelo desem-
bargador Clayton de Albuquerque 
Maranhão, da 4ª Câmara Cível.

A prefeitura havia contestado a 
decisão da juíza Luciana Virmond 
Cesar, da 2ª Vara da Fazenda 
Pública de Ponta Grossa, que sus-
pendeu o aumento dos subsídios, 
considerando que a Lei Municipal 
nº 15.385/2024, que autorizava o 
reajuste, infringia a Lei de Respon-
sabilidade Fiscal (LRF).

TJPR mantém 
suspensão

Da Assessoria

Palmeira - O prefeito Alta-
mir Sanson recebeu, na sexta-
feira (31), a deputada estadual 
Mabel Canto (PSDB), acom-
panhada de seu pai, o radia-
lista Jocelito Canto, além da 
vereadora palmeirense Fabíola 
Meireles. O encontro discutiu 
temas de interesse do muni-
cípio, como a destinação de 
verbas e as melhorias em áreas 
essenciais, como a educação e 
a agricultura.

Mabel Canto destacou a 
importância de apoiar o desen-
volvimento de Palmeira, res-
saltando o compromisso de 

contribuir para o crescimento 
contínuo da cidade. Ela men-
cionou que realizará visitas 
às escolas do município para 
entender melhor as neces-
sidades da educação local, 
além de trazer novos projetos 
voltados ao fortalecimento do 
setor agrícola e pecuário. A 
deputada se comprometeu a 
atuar para garantir que essas 
áreas recebam a atenção e os 
recursos necessários para seu 
avanço.

Jocelito Canto, por sua 
vez, reafirmou seu apoio ao 
prefeito Altamir Sanson e seu 
vice-prefeito José Ailton Vasco, 
e destacou sua disposição para 

colaborar em iniciativas que 
beneficiem o município, desta-
cando a importância da união 
e do trabalho conjunto para o 
sucesso de Palmeira.

O prefeito Sanson agra-
deceu as visitas e o apoio de 
todos, reafirmando seu com-
promisso com o desenvolvi-
mento de Palmeira e a busca 
por soluções que atendam às 
necessidades da população, e 
reafirmou que continuará tra-
balhando com dedicação para 
melhorar a infraestrutura, a 
educação e os setores econô-
micos do município, garantindo 
o crescimento sustentável de 
Palmeira.

Sanson recebe deputada Mabel e Jocelito
EM PALMEIRA
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Da Assessoria

Castro - Mais uma vez, o 
nome da Prefeitura de Castro vem 
sendo utilizado para aplicar gol-
pes na Internet. Um alerta já havia 
sido emitido em outubro de 2024, 
porém denúncias continuam che-
gando, segundo Adriano Lerner 
Biesek, analista de informática 
do Departamento de Tecnolo-
gia da Informação do Município. 
“Os golpistas usam um e-mail 
falso para entrar em contato com 
empresários e alegam uma suposta 
irregularidade no alvará de funcio-
namento da empresa. Na mensa-
gem, o golpista se passa por um 
representante do suposto Depar-
tamento de Licenciamento Urbano 
e Obras e pede para que a vítima 
entre em contato para regularizar a 
situação”, detalha.

O endereço utilizado 
para o envio da mensagem 
falsa é Prefeitura.Municipal_
alvara23684@%alvara.gov.br . Os 
golpistas informam nome social, 

telefone e CNPJ da empresa para 
dar veracidade à mensagem. O 
mesmo golpe vem sendo apli-
cado de forma similar em várias 
cidades, com a prática conhecida 

como “phishing”. “O objetivo dos 
estelionatários é obter ilegalmente 
dados privados das vítimas”, 
explica o analista de sistemas.

Biesek reforça ainda que os 

e-mails oficiais para qualquer 
notificação ou contato sempre 
possuem o final @castro.pr.gov.
br  e que, em caso de dúvida, a 
orientação é entrar em contato 
com a Prefeitura pelo telefone 
(42) 2122-5000.

A Prefeitura também possui 
um canal de contato no WhatsApp 
pelo número (42) 2122-5000 e 
pode entrar em contato através 
de um número diferente, porém, 
todas as mensagens sempre são 
identificadas no rodapé com a 
inscrição [Enviada por Prefeitura 
Municipal de Castro - PR - (42) 
2122-5000] e os links de contato 
são sempre govlink.me.

Confira dicas de como se 
proteger de golpes por e-mail:

Verifique o remetente: Sem-
pre confira o endereço de e-mail 
do remetente. Golpistas frequen-
temente usam endereços que imi-
tam instituições conhecidas, mas 
têm pequenas alterações.

Cuidado com links: Passe o 
mouse sobre os links antes de cli-
car. Se o URL parecer suspeito ou 
não corresponder ao que espera, 

não clique.
Desconfie de anexos: Evite 

abrir anexos de e-mails desconhe-
cidos ou inesperados, pois podem 
conter malware.

Erros de gramática e ortogra-
fia: Muitos golpes têm erros de 
gramática ou ortografia. Descon-
fie de e-mails que parecem não 
ter sido revisados.

Solicitações urgentes: Golpis-
tas costumam criar um senso de 
urgência. Se um e-mail pede que 
você tome uma ação imediata, 
verifique a legitimidade antes de 
agir.

Não forneça informações pes-
soais: Instituições legítimas nunca 
pedem informações sensíveis por 
e-mail. Nunca envie dados como 
senhas, CPF ou números de car-
tão de crédito.

Mantenha seu software atuali-
zado: Atualize seu sistema opera-
cional e programas de segurança 
para proteger-se contra as últimas 
ameaças.

Relate e bloqueie: Se receber 
um e-mail suspeito, não hesite em 
denunciá-lo ao provedor de e-mail 
e bloqueie o remetente.

Mesmo golpe vem sendo aplicado em várias cidades

Golpistas 
usam prática 
do phishing

Divulgação

Estelionatários se passam por servidores
prefeitura de castrO alerta

Clínica veterinária municipal nos planos
castrO pOde GaNHar

Da Redação

Castro - Uma grande 
mudança está a caminho para os 
animais de Castro. O vice-prefeito 
Régis Moreno visitou o Hospital 
Veterinário de Curitiba, um dos 
mais modernos do Brasil, acompa-
nhado dos secretários municipais, 
Reinaldo Cardoso Filho (Agricul-
tura)  e Kasciano Roberto Moraes 
(Indústria, Comércio e Turismo), 
além de Peterson Kremer, repre-
sentando o Meio Ambiente.

O objetivo é trazer um novo 
modelo de atendimento veterinário 
público para Castro. Régis Moreno 
destacou a importância que pode 
ser a instalação de uma clínica 
municipal para animais na cidade. 
“Castro quer se tornar referência 
na excelência do atendimento à 
causa animal. O modelo utilizado 
nos últimos anos tem apresen-
tado muitos problemas e recebido 
diversas críticas. Está na hora de 
mudar e oferecer o atendimento 
que os nossos animais de rua e os 
protetores da causa animal espe-
ram”, assinalou Régis.

O novo modelo prevê atendi-
mento de segunda a sexta-feira, 
incluindo emergências em horários 
alternativos; estrutura moderna 

com consultórios, exames, centro 
cirúrgico e até capela para huma-
nização do atendimento; profissio-
nais contratados exclusivamente 
em Castro e serviço de resgate 
animal integrado.

O secretário Reinaldo Cardoso 
Filho lembrou que “o modelo do 
canil dos últimos anos não funciona. 
Por isso, estamos realizando um 
estudo com nossa equipe técnica. 
Eles estão muito comprometidos 
em encontrar a melhor solução 
para a nossa cidade".

A iniciativa da visita surgiu 

após o vereador e também médico 
veterinário Aldori José Corso pro-
tocolar requerimento na Câmara 
Municipal, atendido pela gestão 
da prefeitura. Ele comemorou a 
decisão e reafirmou seu compro-
misso com a causa. “Só quem tem 
humanidade de verdade se propõe 
a defender e lutar por essa causa", 
enfatizou o vereador.

Nos próximos dias, represen-
tantes da empresa responsável 
pelo Hospital Veterinário de Curi-
tiba visitarão Castro para avançar 
nas tratativas.

Divulgação

Vice-prefeito Régis Moreno visita Hospital Universitário de Curitiba

Conseg irá discutir segurança digital
em carambeí

Da Redação

Carambeí – Dia 6, Caram-
beí recebe a primeira rodada de 
conversa sobre segurança digital, 
promoção do Conselho Comuni-
tário de Segurança (Conseg), em 
parceria com a Câmara Munici-
pal de Carambeí. Moradores e 
entidades da cidade estão convi-

dados à participar.
Segundo a presidente do 

Conseg, Suzana Kingeski, a 
pauta que acontece a partir das 
19 horas na sede da Câmara 
Municipal será focada em discu-
tir como a segurança digital pode 
ser aprimorada na cidade, abor-
dando temas como prevenção 
a crimes virtuais, proteção de 

dados pessoais e segurança em 
redes sociais, entre outros.

O evento é uma oportunidade 
para os cidadãos se envolve-
rem ativamente nas questões de 
segurança local e contribuir com 
ideias e sugestões para fortalecer 
a proteção digital da comunidade. 
Suzana destaca a importância da 
participação de todos.

'Pão no Bafo' tem pedido de registro
GastrONOmia autÊNtica de palmeira

Da Assessoria

Palmeira - Foi protocolado 
na sexta-feira (31 de janeiro), no 
Instituto Nacional de Propriedade 
Industrial (INPI), pedido de regis-
tro [BR 40 2025 000002 0] de 
Indicação Geográfica (IG), na 
modalidade de Indicação de Pro-
cedência (IP), para o Pão no Bafo 
de Palmeira, município localizado 
na região dos Campos Gerais. A 
receita gastronômica de valor his-
tórico, foi introduzida na cidade 
em 1878 junto com os primeiros 
imigrantes russo-alemães, que 
se instalaram em Quero-Quero, 
Colônia Papagaios Novos, Santa 
Quitéria, Lago e Pugas. Desde 
então, faz parte do dia a dia das 
famílias palmeirenses.

Em 2015, o prato gastronô-
mico, feito exclusivamente com 
carne suína, repolho (azedo ou 
não) e pãezinhos pequenos, 
recebeu o título de Patrimônio 
Imaterial de Palmeira.

A presidente da Associação 
dos Produtores de Pão no Bafo 
de Palmeira (APAFO), Rosane 

Radecki, afirma que a expectativa 
com a conquista da IG é grande e 
que o aporte financeiro por parte 
da Prefeitura e o envolvimento 
de parceiros foi fundamental 
para organizar todo o processo. 
“Queremos despertar o inte-
resse dos demais restaurantes da 
cidade com relação à importân-
cia da IG. O prato deverá seguir 
o Caderno Técnico de Especifi-
cações para que não seja desca-
racterizada a forma de ser feito, 
que inclui carne de porco, repo-
lho ou couve, com o pão cozido a 

vapor, e a forma de apresentá-lo 
ao cliente”, comenta.

A consultora do Sebrae/PR, 
Nádia Joboji, explica que o traba-
lho de organização para a busca 
do registro de IG para o Pão no 
Bafo é resultado de uma parceria 
entre o Sebrae/PR, Prefeitura de 
Palmeira, empresários da Asso-
ciação dos Produtores de Pão 
no Bafo em Palmeira (Apafo), 
Conselho Municipal de Turismo 
(Comtur), com apoio da Secre-
taria Estadual de Turismo e enti-
dades locais e regionais.

Divulgação

Receita gastronômica foi introduzida na cidade em 1878



Adolescente é agredido 
e trancado em residência
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Da Assessoria*

Castro - O prefeito Rei-
naldo Cardoso assinou a auto-
rização para convocação de 19 
guardas municipais aprovados 
no concurso de 2022, que vão 
praticamente dobrar o efetivo. 
O anúncio foi feito ainda na 
quinta-feira (30), em uma reu-
nião com o secretário municipal 
de Segurança Pública, Fábio 
Pinheiro, com o comandante 
da Guarda Municipal de Cas-
tro, Luciano Fidelis Pereira, e 
com o subcomandante Ales-
sandro Ostapovski.

“Hoje existem 40 vagas 

para agentes da Guarda Muni-
cipal no quadro de cargos do 
Município, no entanto apenas 
21 estavam ocupadas. Por 

isso estamos chamando os 19 
que faltam para completar a 
equipe e reforçar as ações no 
programa Castro Mais Segura. 

Foi um compromisso que fir-
mamos com a população e que 
estamos cumprindo agora”, 
explica Doutor Reinaldo.

O secretário Pinheiro des-
taca que além da instalação 
de mais de 50 câmeras de 
monitoramento na cidade e 
no interior, e da integração 
das ações da Secretaria com 
todas as forças de Segurança 
de Castro, a contratação dos 
Guardas Municipais é essen-
cial para o reforço da estru-
tura já neste início de Gestão. 
“É um grande passo e tenho 
certeza de que a população só 
tem a ganhar. Agora a gente 
está fazendo o chamamento 
deles, o trabalho já começa, 
mas nos próximos meses 
acontece a formação. Acredito 
que de quatro a oito meses 
eles já estejam nas ruas”.

O comandante da Guarda 
Municipal comemorou o 
anúncio. “A gente começou a 
Guarda 15 anos atrás com efe-
tivo de 20 e hoje estamos che-
gando a 40. É um passo muito 

importante”, ressalta Pereira.

Próximas etapas
Com a autorização assi-

nada pelo prefeito, o Departa-
mento de Recursos Humanos 
pode enviar a convocação para 
dotação orçamentária e, após 
parecer jurídico, a convocação 
deve ser publicada em Diário 
Oficial. Os aprovados no con-
curso que aguardam nomeação 
serão avisados por telefone 
para que se apresentem e, sem 
seguida, acontece a nomeação 
e a posse. A expectativa é de 
que todo o trâmite aconteça no 
período de um mês.

O edital desse concurso 
foi divulgado em 2020, mas 
por conta da pandemia o 
processo foi adiado e o resul-
tado só aconteceu em 2022. 
Desde então, nenhum candi-
dato aprovado havia sido cha-
mado.

Além dos cadáveres, armas e munições foram apreendidos

Expectativa é 
de que todo 
o trâmite sejá 
feito em 1 mês

Divulgação

APROVADOS NO CONCURSO DE 2022

Da Redação

Ponta Grossa – Motoci-
cleta foi furtada na tarde deste 
domingo (2) na Rua Pando 
Martins, no bairro Contorno. 
Segundo informações da Polícia 
Militar, a proprietária do veículo, 
uma motocicleta Langer verme-
lha, placa MFJ 6B93 , deixou 
o veículo estacionado dentro de 
sua propriedade com a chave na 
ignição. Mais tarde notou que a 
moto havia sido levada.

A vítima acionou a PM, que 
fez buscas na região, mas até o 
momento o veículo não foi locali-
zado. Qualquer informação sobre 
o paradeiro da motocicleta pode 
ser repassada anonimamente às 
autoridades pelos telefones 190 
ou 181.

Baleado em 
fazenda no 
interior

CARAMBEÍ

Da Redação

Ponta Grossa – Aborda-
gem da Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) na tarde deste sábado 
(1º), na Avenida Souza Naves, no 
trecho urbano da BR-373, no km 
174, revelou uma grave infração 
de trânsito. Durante a fiscalização 
da Operação Rodovida os agen-
tes flagraram o condutor de um 
Fiat Palio, com placas de Ponta 
Grossa, manuseando o celular 
enquanto dirigia, o que motivou a 
abordagem.

No veículo, havia seis ocupan-
tes, incluindo uma criança de 7 
anos, que estava sendo transpor-
tada de forma irregular dentro do 
porta-malas, sem qualquer tipo de 
proteção e em meio a bagagens. 
O fato só foi descoberto quando 
a equipe verificava o estepe do 
carro. A criança, filho de uma 
das passageiras, não apresentava 
ferimentos, mas os agentes impe-
diram que a viagem continuasse 
nessas condições.

O motorista, que informou que 
o grupo seguia para Imbituva, pas-
sou pelo teste do bafômetro, que 
não apontou ingestão de álcool. 
No entanto, durante a consulta 
dos documentos, a PRF constatou 
que a Carteira Nacional de Habili-
tação (CNH) do condutor estava 
vencida desde o ano passado e que 
o licenciamento do veículo estava 
irregular desde 2021.

PRF fl agra menor 
no porta-malas

SEIS NO CARRO

Da Redação

Ponta Grossa  – A Polí-
cia Militar atendeu, na manhã 
deste domingo (2), ocorrência 
de lesão corporal na Avenida 
Ernesto Vilela, no bairro Nova 
Rússia. De acordo com o regis-
tro policial, um adolescente de 
17 anos foi agredido e mantido 
trancado dentro de uma resi-
dência pelo namorado de sua 
irmã, um homem de 23 anos.

Quando a equipe policial 
chegou ao local, constatou que 

ambas as partes envolvidas 
apresentaram sinais de agres-
são. Durante o atendimento, 
um dos envolvidos desacatou 
os policiais, o que resultou em 
sua prisão em flagrante.

As vítimas foram encami-
nhadas a uma unidade hospi-
talar para receber atendimento 
médico, e após os envolvidos 
foram encaminhados à 13ª 
Subdivisão Policial (SDP), 
onde as medidas cabíveis foram 
tomadas pela autoridade com-
petente.

EM PONTA GROSSA

Da Redação

Castro – A Guarda Muni-
cipal prendeu, na tarde de 
domingo (2), um homem sus-
peito de furtar fiação elétrica e 
de telefone na região da Estrada 
do Caxambu, no interior do 
município.

De acordo com informações, 
a equipe foi acionada por volta 
das 16h50, após uma denúncia 
anônima relatar que um indi-
víduo estava furtando fios da 
rede elétrica. A Guarda Muni-
cipal deslocou-se até o local e, 
durante patrulhamento, conse-
guiu localizar um suspeito cujas 
características batiam com as 
repassadas na denúncia.

Durante a abordagem e 
busca pessoal, os agentes 

encontraram com ele uma bolsa 
contendo cabos de cobre e um 
alicate utilizado para o furto.

Diante da situação, o homem 
foi detido e encaminhado à 
Delegacia de Polícia Civil, onde 
ficará à disposição da Justiça.

Preso em Castro por 
furto de fiação elétrica

NO INTERIOR

Bolsa continha cabos 
de fios de cobre

Divulgação

Da Redação

Jaguariaíva – Um tomba-
mento de caminhão foi registrado 
na manhã de domingo (2), na 
PR-151, no Km 197, próximo 
à Ponte Cajuru, no trecho entre 
Jaguariaíva e Sengés. O acidente 
não deixou vítimas.

De acordo com informações 
da concessionária responsável pela 
rodovia, a pista no sentido Sengés 
chegou a ficar interditada e o fluxo 
de veículos foi desviado para a 
pista no sentido Ponta Grossa,

Tombamento de caminhão 
interrompe tráfego

ENTRE JAGUARIAÍVA E SENGÉS

Morte em confronto com a Choque
NA PR-151, NESTA SEGUNDA-FEIRA

Da Redação

Ponta Grossa - Poucas 
semanas após um intenso con-
fronto com seis mortes, a região 
da Colônia Santa Cruz, em 
Ponta Grossa, voltou a ser palco 
de uma nova troca de tiros entre 
policiais e suspeitos.

Desta vez, a situação foi por 
volta das 15h30 de segunda-
feira (3), em uma chácara às 
margens da PR-151. Policiais 
militares do Pelotão de Choque 
receberam informações de que 
um veículo Citroen Air Cross, 
furtado durante a madrugada, 
estaria trafegando por aquela 
região.

A Polícia Militar conse-
guiu abordar o suspeito, após 
eles colidir contra a cerca da 
propriedade. Ele reagiu e foi 

baleado pelos policiais. Após 
constatado os ferimentos, duas 
ambulâncias do Samu foram 
mobilizadas para o ocorrência. 
O suspeito morreu ainda no 
local, tendo o óbito atestado 
no local pela equipe médica do 
Samu e do serviço aeromédico, 

que também foi chamado. Não 
foi informado maiores informa-
ções sobre o caso e nem a idade 
do homem baleado e morto.

O corpo, que ainda estava 
no carro, ficou sob responsabili-
dade do Instituto Médico Legal 
de Ponta Grossa.

Divulgação

CHOQUE conseguiu abordá-lo após o carro bater em cerca

Da Redação

Castro – A Guarda Muni-
cipal prendeu, na manhã deste 
domingo (2), um homem sus-
peito de furtar o celular de um 
médico durante uma consulta na 
Unidade de Pronto Atendimento 
(UPA).

De acordo com as informa-
ções, o suspeito teria passado 
por atendimento médico e, ao 
deixar a unidade, o profissional 
percebeu que seu celular, que 
estava carregando no consultório, 
havia desaparecido. A Guarda 
Municipal foi acionada e iniciou 
diligências, já que o indivíduo era 
conhecido no meio policial.

A equipe conseguiu locali-
zar o suspeito na Rua Odiles 

Petreski, no bairro Canta Galo, 
onde realizou a abordagem. 
Durante a revista, os agentes 
encontraram o celular furtado, 
que foi devolvido ao proprietá-

rio.
O homem foi preso e enca-

minhado à Delegacia de Polícia 
Civil, onde foi autuado e perma-
necerá à disposição da Justiça.

Furta celular de médico em consulta
NA UPA DE CASTRO

Suspeito foi localizado e celular recuperado

Divulgação

Da Redação

Carambeí – Acidente ocor-
rido na PR-151, no trecho entre 
Ponta Grossa e Carambeí, por 
volta das 23h30 de sábado (1º), 
envolveu uma colisão traseira 
entre uma camionete Dodge RAM 
e uma motocicleta.

De acordo com informações da 
Polícia Militar do Paraná (PMPR), 
a Dodge Ram 3500, com placas 

de Piraí do Sul (PR), seguia para 
Carambeí quando colidiu com a 
motocicleta Honda CG 160 Titan, 
que seguia no mesmo sentido.

O condutor da camionete, 
um homem de 48 anos, não 
sofreu ferimentos. No entanto, o 
motociclista, de 23 anos, e sua 
passageira, uma mulher de 24 
anos, apresentaram ferimentos e 
foram encaminhados à UPA Santa 
Paula para atendimento médico.

A Polícia Rodoviária Estadual 
(PRE) realizou o atendimento 
da ocorrência, e o condutor da 
RAM foi encaminhado à 43ª 
SDP após apresentar sintomas 
de embriaguez e recusar o teste 
etilométrico. A motocicleta foi 
recolhido ao pátio da Polícia 
Rodoviária Estadual devido a pen-
dências administrativas, enquanto 
a camionete foi liberado para um 
responsável.

Colisão entre Dodge e moto fere dois
PRÓXIMO DA DESCIDA DA FRANCANA

Autorizada convocação de 19 guardas

Divulgação

Transbordo seria feito na segunda

No final da tarde, o caminhão 

continuava na lateral da pista, 
mas já não obstruía o tráfego em 
nenhum dos sentidos da rodovia. 
A EPR informou que o serviço 
de transbordo e remoção do veí-
culo será realizado pela empresa 
responsável pelo caminhão.
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“A vida é feita de movimento. Mesmo quando estamos parados, algo sempre está acontecendo ao nosso redor.” 

04/02
Anna Clara Carneiro Silva

Hellen Priscila Noviski
Constantino Ribeiro 
de Oliveira Junior
Juliane Oliveira

05/02
Andrea Machado
Eduardo Borsatto
Dirceu Rodrigues
Luana de Melo

O deputado federal Aliel Macha-
do (PV) completa dez anos de 
atuação no Congresso em 2025. 
Ao longo deste período, o parla-
mentar contribuiu para a destina-
ção de investimentos históricos 
para a cidade de Ponta Grossa e 
demais municípios do Paraná na 
saúde, além de recursos para as 
áreas de infraestrutura e etc

A jornalista 
Silvana Canal 

será alvo de inú-
meras felicitações, 
mimos, carinhos e 

mensagens pelo 
aniversário na 

sexta-feira (7). No 
registro, a vice-pre-
sidente da Abrajet 

– PR (Associação 
Brasileira de Jorna-

listas de Turismo) 
nas Cataratas do 

Iguaçu. Muitas 
felicidades!

A querida empresária Giovana Zanetti Giostri, 
ao lado do marido André Giostri, festeja no 
sábado (8) a chegada de idade nova. 
Da coluna, votos de muitas felicidades!

O engenheiro 
Rafael Gustavo 
Mansani, diretor 
executivo do 
Iplan (Instituto 
de Pesquisa e 
Planejamento 
Urbano de Ponta 
Grossa), reserva 
a  segunda-feira 
(10) para receber 
parabéns de 
aniversário. 
Muitas bençãos!

Mayte Novak Maely Silva, presidente da Abrajet-SC, 
(Associação Brasileira de Jornalistas de Turismo) na abertura 
oficial da safra da maçã 2025 em Fraiburgo – Santa Catarina, 
realizada dia 31 de Janeiro, no paradisíaco Hotel Renar

Natália Latrechia, diretora de Turismo de Fraiburgo – 
SC, comemorando o sucesso da colheita da maçã, 
que valoriza o turismo, a cultura e o agro da cidade 
conhecida nacionalmente como a 'Terra da Maçã'

Lucia Arnt 
Ramos ao lado 
de Luiz Ramos. 
Ela que na 
quinta-feira (6) 
recebe votos de 
muitas alegrias 
e felicidades!

Vera Laranjeira Manoel 
em ritmo de festa, ela que 
inicia o novo ciclo no 
sábado (8). Parabéns!

Da Redação

Castro - Em Castro, o talen-
to precoce de Henzo Martins, de 
apenas 5 anos, tem chamado a 
atenção por onde passa.

Sua jornada musical iniciou 
aos 3 anos e 6 meses, utilizando 
panelas, baldes e uma bateria in-
fantil como instrumentos de per-
cussão caseiro.

Quase que diariamente, o me-
nino treina ao lado de seu pai, Eder-
son Martins, que toca acordeão.
Sem qualquer pressão para pra-
ticar, o garoto dedica-se à música 
simplesmente por amor. A família 
acredita que o menino já nasceu 
com talento. Começou com o 
pandeiro, passou para o violão e, 
de forma autodidata, aprendeu a 
tocar praticamente de ouvido.

Seu gosto pela música gaú-
cha e sertaneja é evidente nas 
canções que toca em sua bateria 
de 7 peças, embora já tenha ex-
perimentado tocar na de 9. Seja 

TOCANDO BATERIA

Criança de 5 anos 
mostra talento

o ritmo que for, como vaneira, 
xote ou fandango, ele acompanha 
com o toque da gaita e realiza na 
percussão.

Sucesso
O pai, que aprendeu a tocar 

acordeão sozinho há cerca de 20 
anos, não imaginava o sucesso 
que o vídeo do filho tocando ba-
teria alcançaria.

A gravação aconteceu no iní-
cio de janeiro, na região rural do 
Rio Abaixo, em Castro, durante 
uma apresentação musical na 
banda em que Ederson faz parte. 
Henzo também já se apresen-
tou na Feira da Lua, em Castro, 
atraindo o público geral pela sua 
performance, mesmo tão jovem.

Mesmo com o talento natu-
ral, o garoto só começará a ter 
aulas de música a partir dos 7 
anos, quando alcançar o do-
mínio da leitura e ter acesso 
às partituras, essenciais para 
o desenvolvimento musical.

Jornada musical começou aos três anos e meio

Divulgação

06/02
Marcela Sousa

Andréa Moraes de Lima
Rafael Aragão Domingues

Kamila Luiz Hykavey
Jhonatam Ribeiro Lorena
Vera Regina Buss Taborda

Anna Maria Mioduski
Zeila Teixeira, Karin Van 

Wilpe, Dudanty Silva
Lucia Arnt Ramos

Terezinha Magalhaes
Lucinda Almeida

Emerson Teixeira

Castro – A Associação Co-
mercial e Empresarial de Castro 
(Acecastro) inaugurou, oficial-
mente, sua nova sede na Rua 
General Câmara, no Centro da 
cidade, na noite desta quinta-fei-
ra (30). O espaço já estava em 
funcionamento desde dezembro 
de 2024, após a mudança do an-
tigo endereço na Rua Dr. Jorge 
Xavier da Silva.

O evento contou com a par-
ticipação do prefeito de Castro, 
Dr. Reinaldo Cardoso, que des-
cerrou a placa de inauguração ao 
lado do presidente da Acecastro, 
Ricardo Cardoso, e destacou a 
importância da entidade para o 
desenvolvimento econômico local.
“A participação dos empresá-
rios e da comunidade é fun-
damental. Nós, da Prefeitura, 
vamos apoiar a Acecastro e to-
das as associações que têm o 
objetivo de melhorar a vida das 
pessoas, fortalecer a econo-
mia e elevar o status de Castro 
no Paraná”, afirmou o prefeito.
O presidente da Acecastro, Ri-
cardo Cardoso Filho, celebrou a 
conquista da nova sede e ressal-
tou os avanços que o espaço pro-
porciona para a entidade e seus 
associados.

“O local ficou muito mais 
adequado. Agora temos uma sala 
para reuniões e coworking, espa-

PRESTIGIAMENTO

Acecastro inaugura sua 
nova sede no centro

ço para palestras e eventos, além 
de um ambiente de convivência. 
Também contamos com sala iso-
lada para o pronto atendimento 
do Sebrae e certificação digital. 
Enfim, além de ser mais amplo, 
o novo espaço permite um aten-
dimento mais eficiente aos em-
presários da cidade”, destacou 
Ricardo.

Pensando no futuro, a di-
reção da Acecastro já trabalha 
na ampliação de parcerias para 
oferecer novos serviços aos asso-
ciados. “Nosso principal objetivo 
com essa mudança é oferecer um 
ambiente melhor para os empre-
sários. Agora, poderemos reali-
zar palestras, cursos, workshops 
e rodadas de negócios. Quere-
mos discutir o comércio e forta-
lecer o associativismo, criando 
um espaço para o debate e a tro-
ca de experiências”, completou.

Eventos e projetos
Entre os eventos já progra-

mados pela Acecastro para este 
ano, Ricardo Cardoso Filho ci-
tou a realização do Tropeiro de 
Ouro, a tradicional premiação do 
comércio local, e mais uma edi-
ção da Revista Acecastro. Além 
disso, a entidade dará início à 
campanha anual “Castro, apaixo-
ne-se por esta terra”, que busca 
valorizar o comércio e incentivo 
o desenvolvimento econômico do 
município.


